

沖縄県中学校バドミントン「九州復興支援の会」

趣意書

～ 九州復興支援 協力依頼について ～

被害に遭われた方々におかれましては、心からお見舞い申し上げます

謹啓、時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は何かとご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新聞紙上やニュース等で報道されているように、平成28年4月14日(木)より、九州一円で大規模な地震が頻発し、特に九州中心部が被害となり、生活物資の不足や避難生活で苦慮・困難を余儀なくされている方々等、救援を必要としている状況が続いています。

そこで、沖縄県中学校バドミントン（沖縄県中体連バドミントン専門部、沖縄県バドミントン協会中学部、各地区バドミントン専門部）「九州復興支援の会」を発足し、以下の復興支援活動を行います。

＜第18回沖縄県ヨネックス杯中学校バドミントン選手権大会において＞

1. 大会参加料の半額を義援金として充てる
2. 大会冊子(プログラム)販売売上金をすべて義援金として充てる
3. 大会冊子販売と同時に募金を募る
4. その他の物品(考案中)販売売上金全てを義援金として充てる

＜各地区春季選抜・シード戦大会において＞

1. 大会参加料の一部を義援金として充てる
2. 大会冊子(プログラム)販売売上金を一部を義援金として充てる
3. 大会冊子販売と同時に募金を募る

※ 熊本県熊本市ホームページ（市民局 市民生活部 地域政策課 最終更新日：2016年4月19日）による地震に関する支援物資の搬送についての記事にて、荷物の集配が困難な状況であるとのこと。従って、今回は、義援金のみを募ります。今後とも様々な方法で、諸大会において最大可能な限り継続していきたいと考えます。その折にもご理解とご協力の程、よろしく申し上げます。

「届けよう、沖縄の気持ちを九州へ。九州はひとつ」を合い言葉に、皆様のご賛同を頂き、ご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。

沖縄県中学校バドミントン「九州復興支援の会」
代表者：比嘉敏雅(恩納村立安富祖中学校)
問合せ先：090-6899-3269